

Marie,

oder:

Schloß Aahlburg.

Erzählung für Kinder,
aus dem Französischen.



Ein Ausbruch der Revolution war Frau von Laval ihrem Gatten in die Fremde gefolgt, dann aber im Jahre 1796 mit ihren beiden Kindern Adolph und Emma nach Frankreich zurückgekehrt; sie suchte auch für ihren Mann die Erlaubniß zur Rückkehr zu erlangen, und blieb in dieser Absicht zwei Jahre lang in Paris. Endlich, da sie alle ihre Bemühungen scheitern sah, faßte sie den Entschluß, die Stadt zu verlassen, und sich auf das Landgut ihres Schwiegervaters, des alten Herrn von Laval, zurückzuziehen, bis es ihr gelingen könne, sich mit ihrem Gemahl zu vereinigen. Da sie in jenen schweren Zeiten genöthigt war, von dem Gelde zu leben, das ihr Schwiegervater ihr schickte,